
様に相談したところ、「素晴らしい」との返事が

返ってきたそうです。「わかっちゃいるけどやめ

られない」親鸞上人もそのことは言っていて、そ

ういう事が人間にはある。“煩悩とは身を煩わ

す、心を乱れさせる、そういうもののため怒った

り妬んだりを臨終まで消えない私である”と親鸞

上人は言った。清く正しく美しくそう思っていて

も出来ない自分がいる。そういう事に私は気づき

ました。 

親鸞は一家離散を経験し�歳で出家をしました。

�か月間お堂にこもりっぱなしという修行をし、

錯乱し、幻覚も見る。しかしそんな修行をしても

わが民の煩悩を断ち切れなかった。��歳で比叡山

をおり六年法然上人に教えを乞うた。当時は一つ

一つ修行をして煩悩を断ち切るのが仏教であった

がそんな修行をしてもわが民の煩悩を断ち切れな

かった。普通に暮らすものがそれをできるのか、

そういう時間も暇もないと法然上人は説いた。 
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■照台寺 住職    照岡 真様  

仏教では自分が何者なのかを一番大切にする。

それをはっきりさせるのが根底にある。それが仏

教です。昔教えを受けた先生からいつも先生の話

を聞きに来る年配の

女性の話を聞いた。

ある時その女性から

先生の宗派に改宗し

たいという話をされ

たそうです。先生は

ご家族の方に相談な

さってから来られて

はどうかと伝えたそうです。後日その女性は二人

の息子に相談したところ、つよい反対にあったそ

うで無関心そうで実は関心を持っていたことがう

れしかったそうです。その後、その女性が胃がん

になり息子に転派したいと伝えたところ了承を得

て転派したそうです。その時に「これで安心して

もだえることができます。」と女性は言ったそう

です。少し変に聞こえるが、清く正しく美しくを

求め続けることをおばあさんはとてもできないと

思っていたそうです。 

植木等さんというお方がおられました。この方

は浄土宗のお寺で生まれた方で、お父様は戦争に

行く方に人を殺すな、危なければ逃げろ、生きて

帰ってこい、などと言って警察に連行されたこと

があるそうです。その後、植木さんがクレイジー

キャッツに入り歌うことになった「わかっちゃい

るけどやめられない」という歌詞のある曲をお父

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄さん 

暑い中恒例の早朝例会を始めたいを思います。 

本日、卓話をお願いしています照台寺の照岡真

様はお父様が野々市ＲＣのチャーターメンバーで

いらっしゃいます。卓話や説法を通じて私たちに

も何か役に立つことがあればいいなぁと思ってい

ます。 

自分は永平寺の経営している大学を出ており、

大学二年の時永平寺に一泊二日で座禅を組んだこ

とがあります。朝４時から仏教行事に参加し心が

洗われる思いでした。学生の時は嫌でしたが大人

になってからは良いものだったなぁと思えまし

た。 

会長あいさつ 卓話 
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【今後の例会プログラム】 

8/26 第１回家庭集会報告 

9/2 ガバナー補佐訪問 

9/9  卓話 野々市市 総務部 清水宏和様  

9/16 ガバナー公式訪問 

9/23 会員卓話 大西由紀子様 
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自分の思いにとらわれ、自分の思いが正しいと

し、自分のおもいに合わないものをおかしいと排

除していく。そういうことが日常で起こる。自分

は正しいと思うからだ。そういうことは家庭で

も、社会でもある。仏教においてでさえ、お釈迦

様の教えを間違って伝えた差別的な経典もある。

何を聞き取らなければいけないかを考えなければ

いけない。 

常にわが身に問う、何者かを。それが大事。 

卓話（つづき） 

8月19日の早朝例会を最後に肥塚美季さんが 

退社されました。 

長い間ありがとうございました。 

トピックス 

照岡様、早朝よりご講話ありがとうございました。 
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ニコニコボックス 

 

矢原憲雄  早朝例会 会員の皆様暑さに負け

ずお元気ですか。照台寺御住職、

照岡真様本日の卓話よろしくお願

い致します。 

 

齊藤邦博  照岡様今年もよろしくお願い致し

ます。 

      卓話ありがとうございました。 

 

織田英也  肥塚さんいろいろありがとう。 

      三重県の方でもまたがんばって下

さいね！ 

 

松田真一  みなさんひさしぶりです。 

      照岡様よろしくお願いします。   

 

石澤 康  照岡さん、とても為になる早朝の

卓話でした。 

      ありがとうございました。 

      肥塚さん、大変お世話になりまし

た。四日市でも頑張って下さい。 

 

下原 学  肥塚さんおつかれさまでした。 

      ありがとうございました。 

      お元気で！ 

 

織部 秀一 おはようございます。 

 

新保 良介 １年に一度の早朝例会です。朝早

いのはさわやかで気持ちが良いで

す。今日も１日頑張りましょう。 

 

木戸喜美夫 忘れないでしょう。 

      疫病と異常高温の夏。 

      肥塚さん、新天地で頑張ってね。 
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里見 安那 初めての「早朝例会」楽しみにし

て参りました！！ 

      よろしくお願いいたします。 

      照岡様ありがとうございました。   

      肥塚さん色々とありがとうござい

ました。身体に気をつけて！ 

 

 

上田一治、清水良典、松井満、西村信夫、 

宮森恒成、硎野哲也、梅野智恵子、新谷嘉貴、

大西由紀子 

 

 

 

計19件  合計21,000円 

2020-2021年度累計 239,300円 

 

 

 

 


